



# ロバっ子つうしん

早いもので、今年も残り1ヶ月になりました。進級、入園のあった四月を思い出すと子どもたちの成長を感じずにはいられませんね。いつも元気な子どもたちの笑顔を見られるのも保護者の皆さまのご理解とご協力があったおかげだと心より感謝しております。年の瀬も迫りなにかとお忙しいかと思いますが、皆様体調を崩さないようにお過ごしください。

【垣本】



ちゅうりっぷ

日に日に寒さが増し、冬の訪れを感じる毎日ですが、子ども達は寒さに負けず元気いっぱいです。「今日は公園行く?」と毎日聞きながらお散歩を楽しみにしてくれています。公園に着くと、どんぐりや木の実を探したり、子ども同士の追いかけっこや保育者と一緒にかくれんぼ等を楽しんでいます。子ども達の胸辺りの高さの木のところでドーナツ屋さんごっこやアイス屋さんごっこが始まることしばしば。葉っぱや石でお金を払おうとすると「Pay Pay は?」と言われ、令和のごっこ遊びには電子決済が導入されていて驚く保育者です。おやつ後のうがいも始め、保育者を見ながらチュグチュペーとして、スキッリすると嬉しそうな子ども達です。子ロバ保育園との交流も楽しんだ11月でした。

【松岡】



たんぽぽ

毎日お散歩を楽しみにしているたんぽぽ組、0歳児は自分の靴や靴下がわかって取りに行く姿が見られるようになってきました。排泄はチャンバーポットに座る事にも慣れてきました。1歳児は公園の中の散策を楽しみ、落ち葉やどんぐり拾って見せに来てくれます。お部屋ではビリボーやマットを使って、粗大遊びを楽しんだり、鞄やぬいぐるみを持って保育園ごっこが始まることになりました。楽しそうな会話を聞いて、0歳児も真似して参加しています。サンタクロースの絵本を見たり、クリスマスソングを口ずさんだり、12月はクリスマスの雰囲気を楽しみたいと思います。

【片山】



## 12月の予定

- 6日（土）はぐはぐえみなる
- 8日（月）たんぽぽ身体測定
- 9日（火）ちゅうりっぷ身体測定
- 26日（水）避難訓練

## お知らせ

### 年末年始のお休み

12月28日（日）～1月4日（日）はお休みです。お間違えの無いようお願いいたします。

## 年末年始の生活

クリスマス、お正月と続き、食べ過ぎや睡眠時間が崩れたりなどが予想されます。なるべく普段と変わらない時間で生活し体調管理に十分留意しましょう。

